
ЗАЯВЛЕНИЕ 
кандидата в депутаты Пермской городской Думы 

по избирательному округу №15 

Константина Окунева 
В нашем районе совершено настоящее преступление. Преступление против совести, чести и добра. 
В ночь с 23 на 24 ноября в Мотовилихе обнаружены страшные по своей сути листовки, выпущенные людьми без 

чести и совести (огромным тиражом!) под видом специального выпуска бюллетеня «Добрый день!», издаваемого 
фондом «Добрая сила», который я возглавляю. Листовки эти содержат откровенную клевету на меня как 
человека и гражданина, кандидата в депутаты городской Думы, руководителя фонда «Добрая сила». 

Вот вам еще один образец того, что во всем мире брезгливо называется черным пиаром, то есть грязной 
предвыборной технологией. 

Ну что еще скажешь? ...Анонимные авторы - профессионалы своего дела. Такое впечатление, что они изложили 
в этом грязном пасквиле своё собственное видение жизни и свои самые сокровенные мысли, прикрывшись моим 
именем, именем своего главного конкурента и противника на их пути во власть. Уж больно искренне, со вкусом 
написано! Они хотят власти и готовы пойти ради нее на все, игнорируя нашу с вами мораль. Оправдывать
ся перед ними не собираюсь. За каждого человека говорят его дела. За «черных пиарщиков» - вот эта их черная и 
грязная работа. О моих же делах мотовилихинцы знают. Наш фонд «Добрая сила» уже достаточно для 
этого себя проявил и, надеюсь, что и в будущем не раз подтвердит добрыми делами своё название. 

Не буду и стыдить моих тайных недоброжелателей, видимо, боящихся открыто подписаться своим именем под 
результатом своего гнусного труда. По отношению к ним - это напрасно. Своим же избирателям могу сказать - зря 
злопыхатели стараются! Им не добиться вожделенного результата. Меня этим из равновесия не вывести. Вас 
не обмануть. И нас с вами не разъединить. 

Ну, а самим фактом изготовления данного подложного материала, который уже сам по себе граничит с уголовно 
наказуемым деянием, занимаются компетентные правоохранительные органы и городская избирательная комис
сия. Соответствующие заявления туда мною направлены. 

Добрая сила столкнулась с силами зла. Решайте сами, на чьей вы стороне, уважаемые жители 
Мотовилихи. 

Мотовилиха перед выбором 

ОТДАЮ СВОИ ГОЛОС 
Константину Окуневу 

Итак, избиратели вновь встают перед выбором: кому 
из шести претендентов на депутатский мандат, балло
тирующихся в Пермскую городскую Думу по Мотовили-
хинскому избирательному округу № 15, 3 декабря от
дать предпочтение, кто не на словах, а на деле смо
жет защищать интересы жителей района. Тем, кто уже 
определился и намерен отдать свой голос Константину 
Окуневу, мы задали вопрос: а почему именно ему вы 
доверили право представлять избирательный округ 
Мотовилихи в городской представительной власти. И 
вот какие получили ответы. 

Валентина Мальцева, 
участковый терапевт: 

- Мы благодарны Кон
стантину Окуневу за то, что 
жизнь в районе оживилась, 
стала интереснее. Люди, 
особенно пожилые, которые 
раньше предпочитали си
деть по домам, теперь с 
удовольствием ходят на ве
чера во Дворец культуры 
ОАО «Мотовилихинские за
воды», участвуют в суббот
никах, просто чаще общают
ся. Теплая атмосфера спло

тила их. В нашем ОТОСе 
«Добрыня» активно участвуют 
12 групп. А участок у нас 
большой - 6800 жителей. Что 
привлекает в самом Констан
тине Николаевиче, так это его 
искреннее желание помочь 
людям, его открытость, доб
рота. И, видя это, хочется ра
ботать с ним в одной коман
де, помогать в добрых делах, 
чтобы в Мотовилихе людям 
жилось лучше. 

Елена Кирпичева, учи
тельница школы № 105: 

- Константин Окунев преж
де всего привлекает тем, что 
молодой, перспективный, 
деловой. Не оставляет без 
внимания проблемы школы, 
наших детей. В нашей школе 
он бывает часто, рассказы
вает о планах обустройства 
микрорайонов, в частности 
Заивы, где я живу. Хорошо, 
что большое значение он 
придает развитию детского 
спорта. У меня сын увлекает
ся хоккеем, и поэтому вос
становление дворовых пло
щадок было большой радос
тью для наших ребят. 

Наталья Заединова, зав. 
отделением детской гор-
больницы №13: 

- Мне вообще очень импо
нируют молодые люди, кото
рые идут в политику. У них 
новое мышление, они энер
гичны, целеустремленны, 
знают, что и как делать. Кон
стантин Окунев - из их числа. 

Он человек дела. Посмотри
те, какая огромная работа 
проведена по созданию 
ОТОСа. Все акции, которые 
проходили в последнее вре
мя при его поддержке (фес
тивали, концерты, вечера), 
прошли на высоком уровне. 
Бывая на его встречах с из
бирателями, обратила вни
мание, что Константин Ни
колаевич умеет владеть 
аудиторией, демократичен. 
Он выслушивает, предлага
ет, взвешивает - кто, дей
ствительно, нуждается в ре
альной помощи, а где-то 
важно поддержать идею, 
инициативу. Константина 
Окунева сужу по беседам с 
людьми, коллегами - хоро
шо знают в Мотовилихе по 
его добрым делам. Потому 
и готовы многие отдать за 
него свой голос. 

(Продолжение на 4-й стр.) 

ДЕПУТАТ 
Мотовилихи 

Сегодня я хотел поговорить с вами о том, каким 
должен быть депутат Пермской городской Думы от 
Мотовилихи, чему он должен служить, какие решения 
принимать и каким требованиям удовлетворять. 

Но обстоятельства сложились несколько иначе, и 
часть нашей беседы мне придется посвятить тем лю
дям, которые депутатами стать не должны ни при 
каких обстоятельствах. 

ДЕПУТАТ НИКОГДА НЕ ДОЛЖЕН ЛГАТЬ. 
Я всегда стремлюсь быть искренним. Этому меня научи

ли родители в детстве. Если мне не нравятся чьи-то по
ступки или я не согласен с чьим-то мнением, я открыто 
говорю об этом. И я всегда несу ответственность за свои 
слова. Я ни от кого не прячусь и никого не боюсь. 

ДЕПУТАТ ДОЛЖЕН БЫТЬ СМЕЛЫМ ЧЕЛОВЕКОМ, 
иметь гражданское мужество. 

Авторы фальшивки, которая распространялась на тер
ритории округа на прошлой неделе якобы от моего имени, 
трусливо прикрылись логотипом «Доброго дня» и нашими 
выходными данными. У них нет не только совести, но и 
смелости открыто спорить со мной. Те мои конкуренты, кто 
придумал эту анонимную мазню - унизили не меня, они 
унизили жителей Мотовилихи, которые, по их мнению, не 
смогут отличить черное от белого, подделку от оригинала. 
Они еще и себя унизили, потому что показали: выдумывать 
небылицы про Константина Окунева - это все, на что хвата
ет их способностей. В их активе нет ни добрых дел, ни 
реальных результатов. Единственный их шанс - растоптать 
мое честное имя, оклеветать меня. 

ДЕПУТАТ ДОЛЖЕН ПОНИМАТЬ И ЧУВСТВОВАТЬ 
ПРОБЛЕМЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ. Он должен быть отзывчи
вым и чутким человеком. Он должен четко понимать, как 
живет округ, что заботит жителей Мотовилихи, что ждут 
жители города от решений Думы. 

ДЕПУТАТ ДОЛЖЕН БЫТЬ СОСТОЯВШИМСЯ ЧЕЛОВЕ
КОМ. Он должен чего-то добиться в жизни и стремиться 
достичь большего. Если человек не смог добиться успеха 
на основном месте работы, у него почти наверняка ничего 
не выйдет и на общественной стезе. 

ДЕПУТАТ ДОЛЖЕН БЫТЬ СПРАВЕДЛИВЫМ. Для него 
должны быть одинаково близки проблемы всех жителей 
района: пенсионеров и учителей, врачей и молодежи, ра
бочих и работников сферы обслуживания. 

И наконец, ДЕПУТАТ ДОЛЖЕН БЫТЬ ОТКРЫТ ДЛЯ 
СВОИХ ИЗБИРАТЕЛЕЙ. Постоянно информировать их о 
своей работе, о принимаемых решениях, докладывать об 
исполнении наказов избирателей. 

Таким мы видим депутата от Мотовилихи. Таким вижу 
свою будущую работу я, если стану им. Те, кто знает меня, 
может сказать, что именно на принципах открытости, чест
ности, справедливости и добра я стремлюсь строить свою 
работу. И так будет всегда. 

Константин ОКУНЕВ, 
президент фонда гуманитарных инициатив 

«Добрая сила». 

Материалы полосы оплачены из избирательного фонда кандидата в депутаты 
городской Думы по избирательному округу №15 г. Перми К. Н. Окунева. 



ДОБРАЯ СИЛА -
ТВЕРДЫЙ ХАРАКТЕР 

Константин Николаевич 
ОКУНЕВ, кандидат в депу
таты Пермской городской 
Думы по Мотовилихинско-
му избирательному округу 
№ 15. 

Родился 5 декабря 1968 года. В 1985 году окончил 
математическую школу № 17 г. Перми. Три года учился в 
Пермском политехническом институте по специальности 
«экономика и организация машиностроительной про
мышленности». Как и все был призван в армию, отслу
жил в военно-воздушных войсках. Продолжает учебу в 
Институте народного хозяйства (г. Екатеринбург). 

Константин Окунев молод. Но за свои неполных 32 года он, 
благодаря целеустремленности, упорству, умению мыслить, 
сумел добиться очень многого! 

Вот характерные штрихи биографии Константина Ни
колаевича. 

1990 год. Выиграв конкурс на замещение вакантной долж
ности, стал заместителем директора кафе в Ленинском трес
те общественного питания. Через три года возглавил торго
вую сеть коммерческой фирмы «Регион», где проработал два 
года. За это время открыл три хозяйственных магазина. При
чем начинал с нуля - ремонта помещений, набора персонала. 

1995 год. Начало собственного бизнеса. Создана компа
ния «Пивоопторг», известная сегодня на продовольствен
ном рынке Прикамья как крупнейший поставщик пива, со
ков, напитков, минеральной и газированной воды, продук
тов питания. 

1999 год. Организуется сеть продовольственных универ

самов «Добрыня». Открыто шесть магазинов в разных рай
онах города. 

Созданы: частное охранное предприятие «Добрыня», 
рекламное агентство, инженерно-техническая служба, за
нимающаяся компьютерами и коммуникациями, ряд фирм 
с участием ведущих пивоваренных предприятий страны, в 
частности ЗАО «Красный Восток» - Пермь». 

В ближайшее время будет запущен в строй действую
щий завод по розливу минеральных и безалкогольных на
питков. 

Более полугода назад Константин Окунев образовал 
фонд гуманитарных инициатив «Добрая сила». Благотво
рительность - это потребность души Константина Никола
евича. Фонд помогает решать насущные проблемы райо
на, подрастающего поколения, самых страдающих слоев 
населения - пенсионеров, малоимущих, инвалидов, а так
же бюджетников - врачей, учителей, воспитателей до
школьных учреждений. 

К. Окунев не понаслышке знает о нуждах педагогов. Его 
жена - из учительской семьи, сама преподает географию в 
школе № 84. У Константина Окунева дружная семья, двое 
детей. Сын Игорь учится в третьем классе школы № 17, 
тренируется в хоккейном клубе «Молот». Дочери Оле во
семь месяцев. 

Мотериолы полосы оплачены из избирательного фонда кандидата в депутаты городской Думы по избирательному округу №15 г. Перми К. Н. Окунева. 



Константин Окунев: 
«Все у нас получится!» 

- Константин Николаевич, о 
добрых делах фонда гумани
тарных инициатив «Добрая 
сила» знают многие жители 
Мотовилихи. Вы восстанавли
ваете хоккейные коробки, за
ботитесь о ветеранах и пенсио
нерах, учителях и врачах, зани
маетесь благоустройством 
района. Скажите, а зачем вам 
понадобилось баллотировать
ся в городскую Думу? 

- Мы действительно работаем 
очень неплохо - наводим порядок, 
проводим субботники, участвуем 
в благоустройстве нашего района. 
Но не всем наша работа пришлась 
по душе. Дело в том, что наш при
мер подстегивал некоторые жи
лищные структуры, кого-то из ад
министрации района, заставлял их 
более ответственно подходить к 
своим обязанностям, не отставать 
от нас. И тогда те службы, кото
рые не хотят работать, начали 
вставлять нам палки в колеса. 

Приведу пример. Мы создали 
на территории Мотовилихи один 
из самых крупных территориаль
ных органов общественного само
управления - «Добрыня». Провели 
организационную конференцию, 
но нас почему- то не регистриро
вали в течение полутора месяцев. 
Все знают, что ОТОС - орган, ко

торый аккумулирует чаяния граждан 
и предлагает администрации райо
на, жилищным структурам помощь в 
решении бытовых проблем. 

Когда нам стали мешать, люди 
оказались на нашей стороне. Тогда 
я решил идти в городскую Думу, 
чтобы уже здесь работать над ре
шением проблем Мотовилихи. Ста
тус депутата позволит мне более 
эффективно работать в качестве 
президента фонда и влиять на ра
боту администрации, жилищно-
коммунальных служб, и самое 
главное - эффективно решать набо
левшие проблемы жителей района. 

- Вы на выборы идете один 
или у вас есть команда, едино
мышленники, которые разделя
ют ваши цели? 

- Я очень поддерживаю Геннадия 
Петровича Тушнолобова в его 
стремлении стать главой города 
Перми. Я знаю его более двух лет, 
и за это время ни разу не усомнил
ся в его честности и порядочности, 
чего не могу сказать о других наших 
лидерах. Я бы очень хотел видеть 
Геннадия Петровича на посту главы 
Перми, потому что этот человек 
знает, как можно сделать так, чтобы 
все городское хозяйство работало, 
как единый механизм. 

Геннадий Петрович четко пред
ставляет проблемы здравоохране

ния, образования, всей социальной 
сферы города. Вообще профессия у 
него такая - мэр. Он восемь лет воз
главлял Соликамск, а потом работал 
почти четыре года первым вице-гу
бернатором Пермской области, ку
рируя промышленность Прикамья. 
Он досконально разобрался в воп
росах экономики, промышленности, 
в жилищно-коммунальном хозяй
стве, в транспорте. 

Например, Геннадий Петрович ус
тановил в Соликамске надбавку к 
зарплате учителей и врачей из го
родского бюджета. Неплохой при
мер. Я уже не говорю, что в неболь
шом городе действует лучший в 
России роддом и пять плавательных 
бассейнов - больше, чем в миллион
ной Перми. 

Вообще он - тот человек, который 
нам нужен. Я буду его всецело под
держивать и работать с ним в одной 
команде. 

- Я знаю, у вас, Константин Ни
колаевич, жена - педагог. Помо
гает это лучше разобраться в 
проблемах образования? 

- Мы с женой встретились и поже
нились, когда я еще был студентом. 
Шесть лет снимали квартиру и толь
ко четыре года назад стали жить в 
собственном жилье. Натерпелись 
мы с ней, конечно, очень много. 

Сейчас она работает учителем 

географии в школе. Не хочет изме
нять своей профессии, настоящий 
энтузиаст своего дела. И когда вый
дет из отпуска по уходу за ребен
ком, я думаю, она продолжит работу 
учителя дальше. Кстати, теща у 
меня тоже учитель, поэтому пробле
мы педагогов мне действительно 
очень близки и знакомы. 

- Допустим, станете вы депу
татом, сядете в удобное кресло 
в удобном светлом кабинете. 
Что дальше? В прошлый раз мы 
тоже избирали депутатов, а сей
час даже имен их почти никто не 
знает. 

- С нынешними депутатами такая 
проблема действительно есть. Я 
считаю, настоящий депутат должен 
регулярно отчитываться перед сво
ими избирателями. Для этого суще
ствует масса возможностей - начи
ная с публикаций в прессе и закан
чивая личными встречами. 

Можно, в конце концов, собрать 
людей во Дворце культуры. Дворец 
культуры «Мотовилихинских заво
дов» вмещает более 900 человек. 
Думаю, тот же Дворец культуры не 
отказал бы депутату в проведении 
пяти вечеров, в течение которых он 
мог бы отчитаться перед избирате
лями. И когда пять тысяч человек 

услышат, какую работу сделал де
путат, они смогут сами решить -
как оценить его усилия. 

И конечно, я буду, как и сейчас, 
продолжать свою работу в фонде 
гуманитарных инициатив «Добрая 
сила», которая и сейчас на виду. 

- Что ж, думаю, если вас из
берут депутатом, вы будете 
более успешно осуществлять 
эту деятельность. А если не 
изберут, то все? Конец «Доб
рой силе» и добрым инициати
вам? 

- Я довольно молодой человек. 
Мне тридцать два года, поэтому 
то, что не получится с первого 
раза - получится со второго. Во
обще дело не в том - быть депута
том или не быть. Главное - про
должать заниматься полезным 
делом, получать моральное удов
летворение от своей работы. Ра
бота фонда будет продолжаться в 
любом случае, независимо от 
того, буду я депутатом или нет. 

- Мне остается пожелать ус
пехов в вашей будущей поли
тической деятельности, ока
заться победителем в избира
тельном марафоне. Успехов 
фонду гуманитарных инициатив 
и всем жителям Мотовилихи, 
которые вас поддерживают! 

- Большое спасибо! Я тоже счи
таю, что вместе мы - сила. Вместе 
мы можем победить. Нам давно 
уже пора отказаться от нашей ра
зобщенности. Пора объединяться 
в наших добрых делах, в наших 
добрых инициативах. И тогда, ду
маю, все у нас обязательно полу
чится. 

Александр БАБУШКИН 
Материал оплачен из избирательного фомдо кандидата в депутаты городской Думы по 

лзбирательному округу №15 г. Перми К. Н. Окунева. 

Летопись 

Весь год Мотовилиху лихоради
ло. Известие о «кровавом воскре
сенье» 9 января 1905 года взволно
вало Урал. В Перми провели поли
тическую забастовку рабочие же
лезнодорожных мастерских. 

В Мотовилихе тоже начинается 
подъем рабочего движения. Старт 
масштабному противостоянию 
между рабочими и властями был 
дан 1 мая. В этот день более трех-
Сот рабочих провели в лесу на 
Горках маевку под красным зна
менем. 

14 мая состоялась первая круп
ная стычка рабочих с самодержа
вием. Ее ареной стал Загородный 
сад в Перми (ныне - имени Горь
кого). В этот день обыватели гуля
ли по случаю дня коронации Нико
лая Второго. Сюда же пришли мо-
товилихинские рабочие, среди ко
торых уже успели распростра
ниться бунтарские идеи. Начало 
беспорядкам положил один из мо-
товилихинцев, который разбил 
едва ли не единственный в ту 
пору на весь город граммофон, 
установленный в ротонде. Вся 
вина «чуда техники» той поры со
стояла в том, что на ней испол
нялся царский гимн «Боже, царя 
храни» - не самая популярная сре
ди рабочих мелодия. 

Затем демонстранты плотной 
толпой под неизвестно откуда 
взявшимся красным знаменем пр-
шли на выход из сада на улицу 
Сибирскую, но путь им прегради
ла полиция, наглухо закрыв воро
та сада. Тогда несколько сотен 
рабочих сломали забор с другой 
стороны и вышли на Кунгурскую 
улицу (ныне - Компрос). На углу 
Большой Ямской (ныне - Пушки
на) их встретил отряд конной по
лиции. Пролетариат применил ис
пытанное оружие - залп булыжни
ками по головам блюстителей по
рядка, и всадники быстро были 
рассеяны. 

Рабочие дошли до дома губерна
тора (ныне - Сибирская, 27) и выби
ли все до единого стекла в нем. 
Гуляние завершилось в Театраль
ном сквере (у оперного театра), где 
также была попорчена праздничная 
иллюминация. 

25-31 мая на Мотовилихинском 
пушечном заводе состоялась круп
ная забастовка. С тех пор они здесь 

пробитой головой. Участники ми
тинга посчитали его жертвой каза
ков, официальное же медицинское 
заключение гласило, что он погиб 
после того, как споткнулся и уда
рился головой о камень. 

Так или иначе, смерть рабочего 
еще сильнее вскипятила настроения 
в Мотовилихе. Революционным на
строением в поселке заинтересова-

ныи актив продолжал митинговать. 
18 октября, на следующий день 

после принятия царского манифес
та, мотовилихинские рабочие про
вели митинг на Вышке, после чего с 
красным знаменем приехали в 
Пермь, к дому губернатора Наумо
ва. Губернатора вывели из дому без 
калош и пальто, заставили прочи
тать манифест, после чего потребо-

ронявшихся, еще несколько де
сятков были ранены. Восстание 
было подавлено, его лидеры аре
стованы. 19 декабря завод возоб
новил работу. Но уже через не
сколько дней на заводе начинает 
распространяться листовка с при
зывом готовиться к новым битвам 
с самодержавием... 

95 лет прошло с той поры. Из-

БОЛЬШАЯ СМУТА 
Раньше этой страницей истории Мотовилихи гордились. Имена 

участников событий 1905 года увековечивались в камне и грани
те. Сейчас уже мало кто из молодых людей знает, кем были 
Борчанинов, Зенков, Юрш и еще десятка два человек, чьи имена 
звучат в названиях мотовилихинских улиц. А ведь несколько де
сятков лет они были героями рабочей Мотовилихи, которых знал 
каждый школьник. 

Сейчас о Мотовилихе 1905 года вспоминают редко. Этот отре
зок истории стал считаться сомнительным. Возможно, он дей
ствительно нуждается в переоценке, но не в забвении. Сегодня мы 
решили дать в нашей исторической рубрике краткий обзор тех 
событий, которые потрясли наш район ровно 95 лет назад. 

стали явлением регулярным. Поря
док на заводе почти постоянно ох
раняли либо рота солдат, либо сот
ня казаков, но это не помогало. Ра
бочие собирались, шептались по 
углам, готовили оружие для гряду
щих сражений и работали только в 
свободное от революционной дея
тельности время. 

Мотовилихинские рабочие бас
товали практически весь июль 1905 
года. А 10 июля состоялся памят
ный митинг на горе Вышка, где сей
час находится диорама вооружен
ного восстания. Митинг был разог
нан казаками и полицией. После 
разгона на склоне горы был найден 
старый рабочий Лука Борчанинов с 

лись в ЦК большевистской партии. 
В Пермь, для того, чтобы изучить 
готовность рабочих к восстанию, 
специально приехал Яков Сверд
лов. 

1 сентября снова забастовал по
чти весь завод. Рабочие в букваль
ном смысле этого слова выпиныва-
ли за проходные неугодных инже
неров и мастеров. Администрация 
терпела рабочую вольницу до 23 
сентября, после чего закрыла за
вод и ввела на его территорию вой
ска. Вся Мотовилиха в миг оста
лась без работы. Рабочие вынуж
дены были искать работу в Перми, 
Полазне и даже Кизеле, чтобы как-
то прокормить семьи. Революцион-

вали освободить всех политических 
заключенных. Для этого его отвели 
в тюрьму, где он дал соответствую
щее указание. Под «амнистию» по
пали все, в том числе и эсеры, об
винявшиеся в хищении динамита. 

Стоит ли говорить, что после это
го в Мотовилихе ситуация стала 
еще горячее. Завод открыли 1 но
ября. Но не успел он проработать и 
месяца, как на нем снова начались 
забастовки и митинги. 

10 декабря в Мотовилихе прохо
дит масштабный митинг. Полицию 
разоружают, закрываются винные 
лавки, - власть в поселке практи
чески переходит в руки рабочих. 
Революционеры останавливают по
езда на станции, предварительно 
разобрав железнодорожные пути. 
Руководители восстания начинают 
готовиться к атаке со стороны влас
тей. На всех стратегически важных 
улицах строятся баррикады. Две 
баррикады сооружаются на Виси-
ме. Рабочие надеются удержать за
вод в своих руках. Но сопротивле
ния хватило на один день. Боевики, 
вооруженные револьверами, не 
смогли противостоять нескольким 
ротам регулярных армейских час
тей. За время боев погибло 16 обо-

менилась Мотовилиха, измени
лась Россия, изменился мир. Нам 
сложно понять те общественные 
условия, в которых приходилось 
жить людям того поколения. На
верное, поэтому нет и единого 
отношения к тем событиям. Что 
это было - высшая точка в благо
родной борьбе за лучшую жизнь 
или же ужасная кровавая бойня с 
заведомо плачевным финалом. 
Мне кажется, судить тех людей по 
нашим нынешним меркам, мы не 
имеем права. История вообще не 
должна превращаться в судили
ще. В лучшем случае она может 
служить нам уроком. И в данном 
случае мы видим в тех событиях 
урок того, как люди, живущие в 
одном поселке, не смогли найти 
компромисс, оказались неспособ
ны уступать. Именно война край
ностей, в конечном счете, и при
вела к тому, что вся история Рос
сии пошла наперекосяк. Вместо 
того, чтобы созидать, мы занима
лись разрушением «до основа
ния», вечно откладывая преслову
тое и многообещающее «затем». 
Может быть, пора начать творить? 

Григорий ЛАВРОВ 



ОТДАЮ СВОИ ГОЛОС 
Константину Окуневу 

Нинель Оборина, бывший ра
ботник МУ «Пермгорводока-
нал», ныне пенсионерка: 

- Мне он нравится, как хоро
ший, добрый человек, понимаю
щий нужды простых людей и же
лающий им помочь. Я участвова
ла во многих мероприятиях, ко
торые проводились по его ини
циативе и поддержке: побывала 
в Белогорском Свято-Николаевс
ком монастыре, ходила на встре
чи ветеранов «Добрый вечер». И 
по благоустройству он немало 
делает. Я, например, живу на ти

хой темной улице Инженерной. Ве
чером пройти было страшно. Об
ратилась к нему. Сделали освеще
ние, хотя об этом должны были по
заботиться прежде всего наши 
коммунальные службы. Да и в це
лом жизнь в районе, считаю, как-то 
стала активней. 

Елена Кротова, студентка Пер
мского государственного педа
гогического университета: 

- На таких, как Окунев, хочется 
равняться. Как много сумел он до
биться в жизни. Константин Нико
лаевич много делает для юного по

коления района. Это поддержка 
фестивалей, конкурсов, проведе
ние праздников. На базе фонда гу
манитарных инициатив «Добрая 
сила» создана молодежная лига 
Мотовилихи. Мало кто до Окунева 
придавал такое серьезное значе
ние молодежному движению. Да и 
депутатов-то своих мы почти не 
видели и не знали. А проблем у 
молодых хватает. Надеемся, что с 
помощью Константина Николаеви
ча продолжится реализация про
грамм, намеченных молодежной 
лигой Мотовилихи. 

Материал оплачен из избирательного фонда кандидата в депутаты городской Думы по избирательному округу №15 г. Перми К. Н. Окунева. 

- Прежде всего скажу, что на
звание нашего фонда очень точно 
отражает его деятельность. В ус
таве фонда основным пунктом за
писано: помощь людям гуманных 
профессий, социально незащи
щенным. Главная идея фонда -
вести планомерную, фундамен
тальную работу, связанную с под
держкой ветеранов и молодежи, 
врачей и педагогов, с благоуст
ройством района. То есть хочу, 
чтобы люди поняли: все наши 
дела - это не временная акция, на 
период выборов, а долговремен
ная работа. 

Теперь о планах. В ближайшее 
время заканчиваем строитель
ством хоккейного клуба «Факел». 
Заменены и покрашены борта. И 
здесь огромную помощь оказали 
родители ребят, которые занима
ются в клубе «Молот». Сделаем 
трибуны, а также подсобные по
мещения, где детям можно будет 
переодеться, принять душ, вмес
те с родителями попить чаю, пе
рекусить. Восстановлены еще 

две хоккейные коробки, так что 
юным хоккеистам будет где поиг
рать. 

Сейчас мы работаем над новыми 
программами. Так, ищем (и нахо
дим, например в Усть-Качке) ста
рые, заброшенные лагеря, базу от
дыха, чтобы обустроить их, причем 
- в основном силами самих ребят. 
Здесь они смогут отдыхать, лечить
ся и работать. 

К нам часто обращаются люди с 
различными просьбами. И нередко 
приходят родители, которые не мо
гут отправить своих детей в школу 
из-за того, что им нечего надеть. И 
таких обездоленных, живущих за 
гранью нищеты, у нас немало. Вот 
мы и решили выйти на зарубежные 
аналогичные фонды, поставляющие 
в нашу страну сэконд-хэнд. 

Думаем развивать туризм. Ведь у 
нас в области прекрасные реки -
Вишера, Косьва, Чусовая. И дети, и 
взрослые с удовольствием отпра
вятся по турмаршрутам, если фонд 
поможет им с путевками. В конеч
ном итог*, этим мы преследуем 

одну цель - отвлечь наших ребят 
от дурных привычек, пагубных 
пристрастий. 

Вообще проектов, идей у нас 
немало. Но вначале нужно сде
лать то, что начато, обещано. А 
ношу на себя фонд взвалил нема
лую, люди на нас надеются, и об
мануть их ожидания мы не впра
ве. Будут, как и прежде, работать 
социальные отделы в магазинах 
Добрыня». По весне, когда оттает | 
дорога, возобновим экскурсии на | 
Белую Гору, которые так при
шлись по душе людям. Естествен
но, продолжим проведение вече
ров для ветеранов, молодежных 
фестивалей, различных конкур
сов, в том числе профессиональ
ных (учителей, врачей). Не оста
вим без внимания такую больную 
для Мотовилихи тему, как благо
устройство дворов, жилищно-
коммунальное хозяйство. 

Словом, фонд «Добрая сила» 
пришел всерьез и надолго. 

Записана Елена СМИРНОВА 

(Материал оплачен из избирательного фонда кандидата в депутаты городской Думы по избирательному округу №15 г. Перми К. Н. Окунева. 

Юбилеи 

«Они за нашу жизнь 
положат жизнь...» 

Под торжественные звуки 
«Вальса цветов» Чайковского 
открывается бал. Бал в честь 
старейшего пермского лечеб
ного учреждения - городской 
клинической больницы №6. 
Знаменитой «грачевской» 
больнице - 125 лет. 

Основанная в XIX веке, про
шедшая сложный путь становле
ния, развития в двадцатом, она с 
надеждой вступает в третье ты
сячелетие. Сегодня ГКБ-6 -
крупное многопрофильное ле
чебно-профилактическое учреж
дение с хорошей материальной 
базой, оснащенное современ
ным медицинским оборудовани-
ем. Это три поликлиники, стаци-

онары, открытый недавно первый в 
Прикамье хоспис. А главное -
люди, золотой фонд медиков. В 
этот день в их адрес звучало много 
добрых слов. Лучшие были награж
дены благодарственными письма
ми, почетными грамотами. Среди 
отмеченных участковый врач М. 
Клинтух, заведующая неврологи
ческим отделением С. Нестерова, 
хирург В. Поздняков, санитарка Т. 
Карпова, старшая медсестра Р. 
Юсупова и многие другие. Всех их 
отличает высокий профессиона
лизм, готовность в любую минуту 
прийти на помощь больному. «И 
принимая клятву Гиппократа, они 
за нашу жизнь положат жизнь» -
эти строки о тех, кто заботится о 

здоровье мотовилихинцев, всех 
горожан. 

«Грачевская» больница стала 
прародительницей многих лечеб
ных учреждений города, базой 
Пермской медакадемии. Здесь ро
дился миллионный житель Перми. 

На бал прибыли многие офици
альные лица города и области, 
депутаты, коллеги врачей и мед
сестер шестой больницы, множе
ство гостей. Пришел поздравить 
коллектив ГКБ №6 со 125-летием 
президент фонда гуманитарных 
инициатив «Добрая сила» Кон
стантин Окунев. Он пожелал юби
лярам и дальше стоять на страже 
здоровья людей. 

Галина РУССКИХ 

В три часа ночи 26 ноября 2 0 0 0 г. сотрудниками милиции 
были задержаны четверо граждан, занимавшихся распрос
транением фальшивок на улице К И М . Еще двоим удалось 
скрыться. Задержанных доставили в Мотовилихинский от
дел внутренних дел г. Перми, где они были допрошены. 
Трое злоумышленников оказались сотрудниками Главного 
управления исполнения наказаний по Пермской области 
(двое из них - офицеры), е щ е один - несовершеннолет
ним. У них изъято 4 8 6 экземпляров фальшивки. В настоя
щее время решается вопрос о привлечении их к ответ
ственности. Устанавливаются лица, заказавшие и оплатив
шие анонимный материал. Фонд гуманитарных инициатив 
«Добрая сила» и лично Константин Окунев благодарят 
сотрудников уголовного розыска и ГИБДД за успешно 
проведенную операцию. 
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